

JUIN 2013

Courriel : mairie.st-germain-le-fouilloux@wanadoo.fr

N° 62
Site : www.saintgermainlefouilloux.mairie53.fr

MAIRIE

4 rue de l'Eglise

☎ 02.43.01.11.61

📄 02.43.01.16.65

P. 1

Le Mot du Maire

Jumelage

P. 2

Etat-Civil 1er trimestre

Décisions municipales

Infos municipales

P. 3

Vie associative

P. 4

Hommage :
Jacques MOTTE
Maire Honoraire

Un site réactif



Bonnes Vacances

Le mot du Maire

En 2007, le conseil municipal avait pour volonté de faire d'une pierre deux coups en alliant logements et commerces dans un même ensemble conjuguant l'aspect social et la proximité des services à Saint Germain le Fouilloux. Aujourd'hui, après six années de fonctionnement, la boulangerie pâtisserie, l'épicerie fine et le salon de coiffure continuent de nous offrir des prestations de qualité. C'est en consommant local que nous pérenniserons leur présence, pensez-y !

Au cours de ce deuxième trimestre nos différentes associations nous ont offert diverses manifestations. D'abord le tournoi familial de l'USSG et le week-end du comité des fêtes. Je tiens à remercier l'ensemble des bénévoles pour tout le temps passé et leur savoir-faire dans la qualité de l'organisation. Après six années de présidence à la tête de l'USSG, Bernard Guillet a souhaité passer le relais. Un grand merci à lui pour son dévouement et sa disponibilité pour avoir fait grandir le football germinois. L'occasion m'est donnée de souhaiter la bienvenue et le succès à Jean-Louis Georget, nouveau président.

Depuis le 4 juin les locataires ont pris possession des quatre pavillons construits par Méduane Habitat dans le lotissement de Quifeu. Répondant aux normes BBC (bâtiment basse consommation) ces logements sont très agréables avec un confort optimum. Bienvenue à ces nouveaux germinois.

Jacques Motte nous a quittés le 23 mai à l'âge de 85 ans. C'est en 1969 qu'il arrive à Saint Germain le Fouilloux, à la Thubertière. Il entre au conseil municipal en 1983 comme adjoint. Il fût maire de 1989 à 2001 succédant à Constant Ménard. Le conseil municipal, le C.C.A.S, les employés municipaux et moi-même saluons la mémoire de ce grand homme.

Marcel BLANCHET



Une délégation de 23 germinois s'est rendue à Ichenhausen du 8 au 12 mai dernier dans le cadre de nos échanges annuels.

De nombreuses visites ont agrémenté notre séjour notamment à Munich. Cette démarche d'échanges avec les familles est très enrichissante. Si vous êtes intéressés faites-vous connaître !



Etat - Civil

Naissances

Lilwenn RABINEAU 21, rue des Lilas
Le 16 mars

Lise JOUANNEAU-COURVILLE 15 rue de Quifeu
Le 28 mars

Farah ASSAOUI 11, rue de la Herpinière
Le 22 avril

Mariage



Fabian WEBER et Claire Aubry Les Hialumes
Le 06 avril



Décès

Gildas de la MONNERAYE Château de Fouilloux
Le 04 mai

Jacques MOTTE La Thubertière
Le 23 mai



Décisions municipales

Séance du 30 mai

- ☒ Enquêtes publiques : cessions de diverses parcelles, déclassements du domaine public communal et intégrations dans le domaine public communal, régularisations chemin rural de la Touche
- ☒ Approbation des modifications et suppressions de chemins ruraux et voies communales dans le cadre de l'aménagement foncier agricole lié à LGV
- ☒ Approbation du projet de plateau surélevé au carrefour de la rue St Germain et de la RD 133.
- ☒ Décisions modificatives opérées aux budgets (changements imputations).
- ☒ Extension des réseaux rue de la Fleurière
- ☒ Commission de suivi du site – Société Séché Eco-Industries – à Changé remplaçant la CLIS.

Infos municipales

Ouverture du **centre de loisirs de juillet** à St Jean/Mayenne du 8 juillet au 2 août, pour les enfants de 3 à 11 ans et les jeunes de 12 à 16 ans.



Lequipe d'animation

A votre service.... Sur la commune

☎ Mr LANCELIN Eric zickworld.com
Créateur d'images : book / reportage / publicité événementiel / photos d'art 06.15.43.73.25
contact@zickworld.com

☎ **Nouvelle assistante maternelle**
Maryline TRECUL 61 rue des Trois Croix ☎ : 06.79.11.82.06

« BIEN VIEILLIR DANS L'AGGLOMÉRATION LAVALLOISE ».

Quelle place donner aux personnes âgées dans la société française d'aujourd'hui et, plus encore dans celle de demain ? À quel âge sommes-nous vieux aujourd'hui ? À celui de la retraite ou à celui de la maison de retraite ? Pour appréhender au mieux cette seconde vie le CLIC de Laval et de son Agglomération organise **le 4 juillet 2013**, salle polyvalente de Laval, ce forum, dès 9h30.
Journée **entièrement gratuite et ouverte à tous.**

Contre les cambriolages, ayez les bons réflexes !



Si vous vous absentez pendant les vacances scolaires les services de la gendarmerie peuvent, à votre demande, surveiller votre domicile au cours de leurs patrouilles quotidiennes.

Avant votre départ, inscrivez-vous auprès de la brigade de gendarmerie de Port-Brillet/Andouillé au 02.43.26.18.10

VOUS ETES VICTIME D'UN CAMBRIOLAGE : COMPOSEZ LE 17 OU LE 112

- Opposition carte bancaire : 0 892 705 705
- Opposition chéquier : 0 892 68 32 08
- Téléphones portables volés :
 - SFR : 10 23
 - Orange : 0 800 100 740
 - Bouygues Telecom : 0 825 005 700



Relais Assistantes Maternelles



Sortie à la médiathèque à Changé

Diverses activités ont été mises en place tout au long du trimestre : sortie à la médiathèque à Changé, jeux de motricité, peinture, chasse aux Œufs de Pâques

Pour tout renseignement : Véronique PITARD 06.84.34.16.69

VIE ASSOCIATIVE

USSG

La saison fut longue pour nos jeunes, mais les résultats restent plus que satisfaisants puisqu'ils se classent comme suit :

- > L'équipe des moins de 15 ans à la 1^{ère} place de division 2
- > L'équipe des moins de 13 ans termine 3^{ème} de division 2 et gagne le tournoi d'Ambrières les Vallées.
- > La bonne image et la présence soutenue de nos plus jeunes sur les autres terrains.

Pour la prochaine saison, quelques objectifs :

- La pérennisation du lien seniors-jeunes
- La croissance de nos effectifs au sein de l'école de foot
- Enrichir l'équipe dirigeante avec des formations diplômantes et fidéliser cette équipe tout en l'étoffant.
- Tous ces objectifs feront de nos jeunes, l'avenir de notre club et de l'équipe fanion.

Date à retenir :

Vendredi 05 Juillet 2013 à 13h45 - Opération " 1^{er} Foot à l'école "

Les équipes seniors ne sont pas en reste et ont mérité leur repos. Un regard dans le rétroviseur me semble nécessaire. Effectivement, l'équipe réserve se classe 4^{ème} de son championnat avec zéro défaite dans les matchs retour.

Quant à l'équipe fanion, l'accession au niveau supérieur ne sera pas pour cette année...malgré les encouragements des supporters lors de l'ultime rencontre opposant Andouillé à St Germain qui s'est soldée sur un score de parité 2-2 permettant à l'équipe voisine de monter d'un niveau.

Pour les vétérans, toujours alertes, ils ont fini leur championnat dans la 2^{ème} partie du classement.

Encore merci à tous les joueurs, entraîneurs, encadrant, bénévoles et supporters qui ont permis au club de se hisser à ce niveau et nous faire vivre des moments intenses.

Le tournoi familial du 18 mai dernier a réuni 24 équipes, malgré une météo maussade mais une ambiance et une chaleur humaine au rendez-vous, à l'année prochaine avec le soleil...

Je ne pouvais terminer cet article sans remercier le travail et la disponibilité dont a fait preuve Bernard, qui après 6 années comme président du club souhaitait passer le relais sans pour autant quitter l'USSG et l'encadrement des jeunes. MERCI à lui.

Restant à la disposition des nouveaux footballeurs et pour tous renseignements vous pouvez me contacter au : 02.43.37.81.39.

Bonnes vacances

Jean Louis GEORGET

2AJ

Enfin le soleil qui brille, il était temps. Cela signifie fin d'année scolaire et début des festivités.

Vous voulez passer une bonne soirée détente en famille et entre amis ! Alors venez nous rejoindre sur la place de l'église le **VENDREDI 28 JUIN 2013 à partir de 20 H** pour la fête de la musique. Au programme cette année :

Spectacle pour les enfants « G comme gremlin »

Spectacle réalisé par les enfants des « Coccinelles »

Concert par le groupe les « colporteurs » et fin de soirée animée par Thierry « sono »

Bien sûr, une scène est ouverte à tous les musiciens qui le souhaitent

Durant cette soirée tirage de la tombola. L'argent récolté servira à financer le week-end prévu les 5-6 juillet à la base de loisirs d'Ambrières les Vallées.

Venez nombreux découvrir les réalisations de bricolage que nos ados ont fabriquées pendant les vacances.

Nous vous souhaitons à tous de très belles vacances et nous vous donnons rendez vous en septembre pour de nouvelles infos.

Nathalie Guérin et son équipe



Les randonnées pédestres se poursuivent en Juillet !

Nous vous donnons rendez-vous le vendredi soir, rassemblement fixé sur le parking de la Rue

du Mesnil à 19h45.

Le 12 Juillet : randonnée dans les rues de Laval

Le 19 juillet : randonnée à ST Germain Le Fouilloux

Plus d'info, contacter : Maurice GAUTIER - mcm.gautier@orange.fr

L'année se termine pour l'ensemble des activités proposées par Familles Rurales.

Nous remercions l'ensemble des participants et des intervenants qui font vivre l'association.

La plaquette des activités proposées pour l'année 2013-2014 sera distribuée pendant l'été.

Rendez-vous le 07 Septembre prochain au Forum des Associations de St Germain pour les inscriptions aux activités.

L'ensemble de l'association vous souhaite de bonnes vacances et un excellent été !

COMITÉ des FETES

Les festivités du week-end des 8 & 9 juin furent réussies grâce à l'engagement de toute l'équipe du Comité mais aussi par l'aide de bénévoles et associations germinoises que nous remercions.

La soirée Pavé de Bœuf a été fort appréciée par la qualité des mets proposés ainsi que l'ambiance qui fût excellente.

La 2^{ème} édition des Folies Germinoises a également été réussie, nous avons eu tout au long de l'après-midi un flux de visiteurs.

L'esprit de simplicité et de convivialité donné à cette fête est à l'image de notre village.

Nous pouvons regretter que le soleil n'ait pas souhaité répondre à l'invitation, peut-être l'année prochaine!



La prochaine manifestation du Comité des Fêtes sera la soirée Potée qui se déroulera le 12 octobre prochain. Nous aurons l'occasion d'en dévoiler plus après les vacances lors de la prochaine édition de notre journal local.

Les membres du Comité des Fêtes vous souhaitent de très bonnes vacances.

Thierry SAUVAGE

Hommage

Jacques Motte, un homme d'exception



Jacques Motte nous a quittés le 23 mai 2013. En hommage nous allons retracer le parcours de sa vie.

Jacques Motte est né à Lomme dans le Nord près d'Armentières le 9 septembre 1927. Il a 7 frères et sœurs. Ses parents sont brasseurs. Très connue à l'époque la bière s'appelait Motte-Cordonnier.

Adolescent il est marqué par la guerre, l'invasion allemande et l'exode. Là naît sa vocation militaire et se forge en lui l'envie de dignité dans le combat et décide de s'engager dans l'armée.

Littéraire de nature, il met en sommeil ce penchant naturel pour se consacrer à la préparation d'entrée à l'école de Saint Cyr. C'est en 1947 que les portes de Saint Cyr s'ouvrent à lui, Promotion Rhin et Danube. Ensuite il part en Algérie,

puis en Indochine pendant 28 mois pendant lesquels il combat vaillamment. Il arrive au Maroc en février 1955 où la situation est pour le moins tendue. Jacques Motte devient capitaine avant de quitter le Maroc en avril 1957 pour être muté en Algérie de mai 1957 à avril 1960. Il y fait un travail en profondeur et très remarqué de pacification en créant des villages. Il reçoit les félicitations en haut lieu pour son action à Aïn Ketton. De nombreux journalistes s'y rendent pour constater le bon fonctionnement et le bon esprit sur place grâce à cette initiative. Monsieur Motte est à ce moment-là au sommet de sa carrière. En 1960, il arrive à l'école d'application de l'Infanterie en tant qu'instructeur jusqu'en 1962.

Au cours de sa vie militaire passionnante il a obtenu 7 citations, fait Chevalier de la Légion d'Honneur, a eu la Croix de guerre.

En 1963 il arrive en Mayenne.

Directeur de la section SEF (Société d'Enduction Flockage) de l'entreprise TDV (Textile du Vermandois) il réussit parfaitement sa reconversion à la vie civile. Jacques Motte prend sa retraite en 1985.

En 1969 il découvre La Thubertière qui correspond parfaitement à ses goûts, lui qui est chasseur et grand sportif. Octogénaire il se baignait encore régulièrement dans son plan d'eau, comme nous le signale Marcel Blanchet.

Jacques Motte entre au conseil municipal de Saint Germain le Fouilloux en tant qu'adjoint en 1983. Il devient maire en 1989 succédant à Constant Ménard, jusqu'en 2001.

Président de la Croix-Rouge départemental, Jacques Motte est un homme secret au grand cœur.

Jacques Motte a eu 7 filles et l'immense douleur de perdre sa première femme en 1984.

D'un naturel peu bavard, Jacques Motte s'est quand même confié à Jean Christophe Gruau, journaliste avallois, dans le but d'écrire son autobiographie. Ce livre va bientôt être mis sous presse et sera peut-être disponible vers la fin d'année 2013. Même s'il en connaissait chaque ligne, monsieur Motte n'aura pas le plaisir de voir son œuvre achevée.

Depuis deux ans Jacques Motte était en maison de retraite à Croix dans le Nord, une nouvelle étape qui au vu de sa vie intense ne lui convenait guère bien qu'il revenait plusieurs fois par an à La Thubertière. La dernière fois c'était à Pâques dernier. Il ne marchait plus et se déplacer en fauteuil roulant atteignait son moral. Il envisageait la fin de sa vie proche et pensait que c'était sa dernière visite à Saint Germain le Fouilloux qu'il avait tant appréciée. C'est désormais là qu'il repose.



Un site réactif !

Depuis fin 2012 le site communal est en ligne. Nous sommes à plus de 3500 connections à ce jour.

Chaque semaine il y a du nouveau, principalement dans la rubrique « actualités » infos du jour, il peut vous informer d'une coupure d'eau ponctuelle ou de tout autre sujet.

Ayez le bon réflexe : <http://www.saintgermainlefouilloux.mairie53.fr>